

“Lukas Classic” (G2) UN FINAL ESPECTACULAR QUE TUVO DE TODO La carrera se definió en el último salto



La competencia con el mejor final de todos los "Stakes" que se efectuaron el fin de semana en los hipódromos norteamericanos se lo vivió en el "Lukas Classic" (G2).

No solo por la lucha palmo a palmo que Rich Strike y Hot Rod Charlie (Oxbow) protagonizaron en los últimos metros de la carrera, sino también porque el jockey Sonny León, al parecer sin una intención deliberada, se juntó peligrosamente con su caballo a su compañero Tyler Gaffalione, el conductor del ganador.

Un resultado muy ajustado a favor de Hot Rod Charlie, pudo haber provocado que las autoridades no decidieran levantar un "Inquiry" o "investigación", una vez finalizada la carrera, así lo indican algunas publicaciones como el DRF.

Lo cierto es que en las tomas se nota claramente que Sonny prácticamente "codea" por varios metros a Gaffalione.

Sonny indicó al entrenador Eric Reed, que "tuvo problemas con su silla", por lo que habría perdido el balance.

Por esta acción Sonny recibió una suspensión

de quince días, que empezará a correr desde el 9 de octubre hasta el 30 del mismo mes. El venezolano, seguramente actuará en las "Breeder's Cup", donde su caballo Rich Strike, será animador de la "BC Classic".

El "Héroe del Derby de Kentucky", no le hará el "feo" a Flightline y será otro de los rivales que tendrá el "fenómeno".

Al margen, de todo lo que pasó en los tramos posteriores del "Lukas Classic" (G2), se vio que el hijo de Keen Ice, es un potro a considerar

por lo bien que se lo vio ante un caballo muy maduro y competitivo como lo es Hot Rod Charlie. Estamos hablando de un ganador en el Medio Oriente y de grandes carreras en los EE.UU.

Para el piloto venezolano, que estuvo a punto de triunfar en una gran competencia, el "castigo" no le hace perder el sueño. Así que seguirá su carrera en forma normal como la viene realizando, con las nuevas oportunidades que seguirán apareciendo en el camino.

También compitieron King Fury (Curlin), Happy Saver (Super Saver), Art Collector (Bernardini) y Chess Chief (Into Mischief).

Hot Rod Charlie llevado por primera vez por Tyler Gaffalione, impuso el registro de 1:49.77 para los 1.800 metros sobre la pista de arena de "Churchill Downs".

El pupilo de Doug O'Neill pertenece a la sociedad conformada por William Straus - Boat Racing LLC - Gainesway Stable - Roadrunner Racing. Fue el segundo triunfo en este 2022 para el nieto de Indian Charlie que llegó segundo en la "Dubai World Cup" de marzo.